

VIVIÈS ALEXIS

Salarié du club, joueur & entraîneur senior

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Je faisais du foot depuis quelques années dans mon petit village et un jour ? à la rentrée, un très bon copain d'école, Yoran Cheminant, m'a fait venir au Pressoir Rouge pour essayer. J'ai tout de suite senti et accroché ce fort cÖté « entraide et respect » que dégageaient mes coéquipiers et le rugby en général. De plus, c'était en 1999, année de coupe du monde avec la demi-finale légendaire entre la France et la Nouvelle Zélande! Autant vous dire qu'il n'en fallait pas plus pour me convertir définitivement au ballon ovale...

Des moments marquants :

Les finales régionales du RCPA auxquelles j'ai assisté, entraîné ou joué (2002 cadets et seniors, 2012 seniors, 2019 seniors). Pour la dernière en date, en 2019 à Saint Sébastien, où 17 ans après celle de 2002, sur le même terrain, le RCPA décrochait le second bouclier régional de son histoire. Très heureux mais très marqué par l'histoire des deux seuls « rescapés de 2002 » ... David Toublanc et Bouazza Wahbi qui n'avaient pas pu être alignés, suspendus pour cumul de carton jaune reçus en demi-finale...

Le RCPA en 3 mots :

Petit mais costaud!

Quelle est ta plus grande fierté?

Le titre de champion régional en cadets et la montée en Honneur à l'issue de la saison 2011/2012.

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Je dirai Florent Caillet en tant que joueur et Claude Bonnier en entraîneur car j'ai beaucoup appris à leurs côtés dans les équipes jeunes. Il y a aussi forcement Bernard (Lemaître) pour son engagement pour le club dès l'origine et pour le rugby d'une manière générale...

Une anecdote:

Il y en a tellement, notamment de mémorables retours de matchs en bus dont les détails resteront dans le bus.

Je pense aussi à ce match de championnat de France en 2019 où un ancien international All Blacks Maori.... de 64 ans, jouait dans l'équipe adverse, respect!

